

## FC Zell:

Am 25.März 2022 fand unsere Mitgliederversammlung mit Wahl im Kulturkeller statt. Trotz hoher Inzidenzwerte folgten unter Beachtung aller Hygienevorschriften 45 Mitglieder der Einladung. Nach der Begrüßung durch unseren Vorsitzenden Dirk Stumpf gedachte die Versammlung der im Berichtszeitraum verstorbenen Mitglieder. Ehrenamtsreferent Dirk Wegmann sprach ein kurzes Grußwort der Gemeinde an die Versammlung, bevor der 1. Vorsitzende im Bericht der Vorstandschaft mitteilte, was sich trotz vieler Corona-Einschränkungen in den letzten zwei Jahren im Verein tat. Vor allem wurden dringende Reparaturen und Verbesserungen am Sportgelände ausgeführt (Erneuerung der Werbebande, Auswechselbänke, Grünschnitt etc.). Erfreulicherweise konnten wir unsere Mitgliederzahl während der Pandemie stabil halten, diese lag zum 1.1.22 bei 295. Eine große Herausforderung waren die beiden Winter, da man hier nur unter sehr schwierigen Bedingungen trainieren konnte, weil Vorgaben wie Testungen und Teilnehmerhöchstzahl das trainieren erschwerte. Das große Verständnis und die Disziplin aller Beteiligten (Trainer und Sportler) bei der Umsetzung der sich ständig verändernden Hygienekonzepte wurde vom Vorsitzenden besonders gelobt, da sich kein Mitglied beim Vereinssport infiziert hat. Dirk Stumpf informierte die Versammlung auch über die momentanen Einschränkungen im Hinblick auf die Umkleiden und Duschen, da die Maintalhalle derzeit als Verteilstation und Notaufnahme für die geflüchteten Menschen aus der Ukraine dient.

Im ausführlichen Kassenbericht konnte Schatzmeister Helmut Schenkyr für das abgelaufene Jahr 2021 wieder einen Gewinn mitteilen, da noch 2020 ein Verlust zu verbuchen war. Helmut Schenkyr wurde danach auf Antrag der Kassenprüfer eine korrekte Kassenführung attestiert, die Entlastung erfolgte einstimmig durch die Mitglieder.

Für den sportlichen Bereich berichteten Sportleiter Markus Volpert und Jugendleiter Simon Holler von den wenigen sportlichen Ereignissen, da u.a. die Saison 19/20 durch den Verband erst ausgesetzt, dann auf 2021 verlängert und schließlich doch abgebrochen wurde. Im Jugendbereich hat sich die Zusammenarbeit mit den Nachbarvereinen in der "EMZ" etabliert, so der Jugendleiter. Neuerungen gibt es im Herrenbereich zur neuen Saison auf dem Trainerposten, da Alfons Kirner und Benjamin Ferro als Spielertrainer aufhören. Ein Ersatz ist aber bereits gefunden worden, mit Christopher Pfeiffer hat Sportleiter Markus Volpert ein echtes Zeller Eigengewächs gewinnen können.

Da der FC Zell zwei Jahre keine Weihnachtsfeiern durchführen konnte, wurden insgesamt 16 Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft mit Vereins- und Verbandsehrenzeichen an diesem Abend nachträglich geehrt. Der gut gefüllte Kulturkeller war der ideale Rahmen dafür, diese Ehrungen zu verleihen.

Anton Seubert, Jürgen Knoth, Helmut Braun, Karl Wallrapp, Dirk Wegmann, Werner Volpert, Dietmar Rammoser, Günter Zachert, Benjamin Ferro und Dominik Fischer – alle Verbandsehrungen.

Marcel Streit, Mohamed und Marcell Mahmoud, Alfons und Norbert Kirner, Klaus Ehrenberger und Gerhard Liebler – alle Vereinsehrung.

Im Anschluss folgten die turnusgemäßen Wahlen für die Vorstandschaft und Aufgabengebiete statt. So wurden alle Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern bestätigt.

So bilden Dirk Stumpf (1. Vorsitzender), Dieter Schmitt (2. Vorsitzender), Helmut Schenkyr (Schatzmeister) und David Heider (Schriftführer) zwei weitere Jahre die Vorstandschaft des FC Zell 1919 e.V.

Für Markus Volpert folgt Florian Schlagmüller auf den Posten des Sportleiters. Simon Holler (Jugendleiter), Christoph Rockenstein (Sonntagskicker), Herbert & Marcel Burkard (Platzkassier), Peter Fischer & Siegfried Reinhart (Kassenprüfer) und WEB-Master Markus Volpert wurden in ihren Ämtern bestätigt. Das Ehrengericht des Vereins bilden Anton Seubert, Moritz Pfeiffer und Florian Raffler.

Die Versammlung beschloss ebenfalls einstimmig, dass die Beitragsordnung erstmals seit 2007 neugestaltet wird und die Beiträge neu festgelegt werden sollen. Um den in den vergangenen 15 Jahren gestiegenen Kosten und dem satzungsgemäßen Auftrag zur Finanzierung des Vereins Rechnung zu tragen wurden die Beiträge rückwirkend zum 1.1.2022 um jeweils 10,- € angepasst. Dies entspricht nicht einmal einem Euro pro Monat, sichert dem Verein aber die Möglichkeit seine gemeinnützigen Aufgaben nachzukommen.

## Die Beiträge betragen neu:

Erwachsene 75,- €
Rentner, Studenten etc. 50,- €
Kinder / Jugendliche bis 18 Jahre 40,-€.

Dirk Stumpf FC Zell 1919 e.V.